

市内5高等学校で  
議会報告会を実施しました！

今年度の議会報告会は、市内の5つの高等学校で実施しました。内容については、準備ができれば順次、ホームページでご報告します。

こちらをご覧ください→



- 主なプログラム
- ・市議会のしくみ
  - ・西条市の主な事業の説明
  - ・意見交換会【テーマ】  
どんな西条市になったら  
住み続けたい？帰ってきたい？



<p><b>西条高等学校</b></p> <p>①1月15日月曜日 ②午後3時40分から50分 ③2年生250人 ④14人</p>	<p><b>西条農業高等学校</b></p> <p>①1月23日火曜日 ②午後2時から110分 ③希望者65人 ④9人</p>
<p><b>小松高等学校</b></p> <p>①1月22日月曜日 ②午後2時45分から50分 ③2年生120人 ④8人</p>	<p><b>東予高等学校</b></p> <p>①1月29日月曜日 ②午後1時50分から110分 ③1年生57人 ④10人</p>
<p><b>丹原高等学校</b></p> <p>①1月23日火曜日 ②午後1時50分から110分 ③1・2年生250人 ④8人</p>	<p><b>高等学校名</b></p> <p>①実施日 ②時間 ③対象生徒数 ④出席議員数 ※実施前の予定です。</p>

議会フロアにおいて作品展を開催！  
小松高等学校ライフデザイン科

令和5年11月27日から令和6年1月31日まで、小松高等学校ライフデザイン科の生徒の皆さんが作成した、甚平などの被服や、特産品を使った商品開発の研究成果のパネルを、議会フロアに展示して、来庁者に一般開放しました。



西条小学校2年生が校区内  
見学で来庁しました。↓



各種委員の任命に同意

次のかたがたをそれぞれ任命することに同意しました。

- 教育委員会委員 鳳 慶洲氏  
公平委員会委員 佐々木 しをり氏

防災訓練を実施しました

災害発生時の議員の基本的行動である、地域の一人として市民の安全確保と応急対応など地域における活動に積極的に従事するため、地震発生後などに生じる火災からの避難に焦点を当てた防災訓練を実施しました。

年に一度の防災訓練ですが、日常から危機感を持った行動を心がけること、のたいせつさを再認識しました。

6階に設置された垂直降下型の救助袋を使用し降下を体験しました。↓



↑煙が充満した部屋の中で避難することの難しさを実体験しました。

編集後記

「冬はつとめて」平安時代に清少納言が書いたとされる枕草子の一説です。冬は早朝が一番よいと、言い切っています。ただでさえ、寒くて外に出るのも、おつくうになるのに、更に寒い、雪や霜の降りた早朝がよいなんて。

それでも、大霜の朝、今日はぬくなるぞと、気合を入れて仕事に出れば、昼頃には寒さも緩み、春が遠くないことを感じさせてくれます。梅や水仙の花だよりが届いてきます。市内のステキを見て、議会だよりの表紙写真に応募してください。

表紙写真の応募はこちら↓



市議会だより編集委員会

- 委員長 楠 功  
副委員長 藤井 彦  
委員 高橋 哲  
委員 御庄 章  
委員 越智 幸  
委員 藤田 雄  
委員 一行 輝  
委員 武田 雄  
委員 功雄

